



INVITATION

Conférence exceptionnelle Vendredi 17 mai 2024 à la Chapelle des Annonciades

« 200 ans de recherche archéologique à Haguenau »

Dans le cadre de l'exposition temporaire qui a lieu en ce moment au musée historique, Dimitri Mathiot, le Directeur des musées et des archives organise une nouvelle conférence.

Nous aurons une fois de plus le plaisir d'accueillir **Mathieu Michler** qui a déjà animé une soirée conférence pour la SHAH autour de l'ambre à Haguenau

Cette fois le thème traité sera :

« *Les multiples facettes de la métallurgie à l'âge du bronze* »

De l'emploi précoce du cuivre à la fin du Néolithique aux productions en masse d'objets en alliage cuivreux à l'âge du Bronze final, la métallurgie a joué un rôle majeur dans les sociétés pour les sociétés protohistoriques.

Liée aux conditions et choix des matières premières tout comme aux techniques de mise en forme, la métallurgie présente plusieurs facettes.

Cette conférence sera l'occasion d'en aborder plusieurs en nous basant sur des découvertes locales en provenance des tombes de la forêt de Haguenau mais aussi plus lointaines en Europe.

Mathieu Michler, archéologue à l'Institut National d'Archéologie Préventive à Strasbourg est aussi rattaché au laboratoire Archimède de l'Université de Strasbourg.



La conférence a lieu

**Chapelle des Annonciades
vendredi 17 mai à 20h**

Vous êtes toutes et tous cordialement invités à cette soirée qui s'annonce fort riche.

Richard Weibel